


В минувшую субботу ми-
нистр обороны России ге-
нерал армии Сергей Шойгу 
и глава региона Алексей 
Гордеев посетили полигон 
«Погоново» в Воронеж-
ской области, чтобы пона-
блюдать за состязаниями 
лучших экипажей Военно-
воздушных сил (ВВС) Рос-
сии в рамках финала кон-
курса лётного мастерства 
«Авиадартс-2014». 

Валерий КАЗАНОВ
Несмотря на очень жаркую 

погоду, в этот день на полигоне со-
бралось несколько сотен человек - 
родных и друзей военнослужащих, 
а также тех, кто изъявил желание 
проходить службу в Вооружённых 
силах по контракту. Для них рабо-
тал выездной пункт по приёму на 
контрактную службу. Новая идея 
министра обороны уже прижилась, 
и они открыты в каждом областном 
центре. Их представители разво-
рачивают свои палатки на военных 
шоу, городских праздниках, где, как 
правило, много  молодёжи. Выез-
жают они и в районы.

- В селах нас охотно принимают. 
В больших городах легче найти 
работу, а сельскую молодёжь при-
влекает достойная зарплата и 
возможность получить жилье по 
военной ипотеке, - рассказал на-
чальник пункта отбора на военную 
службу по контракту по Воронеж-
ской области Руслан Байрамгулов. 
С начала года он отправил в войска 
310 контрактников.

Не успел я до конца договорить  
с офицером, как  прибыли министр 
обороны Сергей Шойгу, глава 
региона Алексей Гордеев и другие 
сопровождающие лица. Приняв 
доклад начальника авиации ВВС 
России, глава военного ведомства 

поднялся на командный пункт 
смотровой вышки, откуда вместе с 
руководителем региона и наблюдал 
за полуторачасовым шоу в небе 
над «Погоново», в котором при-
няли участие представители всех 
родов ВВС.

Программа показательных полё-
тов, получившая название «Авиа-
микс»,  включала в себя как оди-
ночные выступления самых знаме-
нитых воздушных асов России, так 
и выступления пилотажных групп. 
Открыла лётную программу авиа-
ционная группа высшего пилотажа 
Липецкого авиацентра «Соколы 
России». Четвёрка Су-27 под ко-
мандованием ведущего Алексан-

дра Гостева продемонстрировала 
элементы воздушного боя, фигуры 
высшего пилотажа: различные 
«горки», синхронный колокол, 
боевые развороты. Чёткая работа 
лётчиков вызвала бурю оваций. 
А следом показали свою огневую 
мощь фронтовые бомбардировщи-
ки Су-34: во время группового бом-
бометания по учебным целям они 
сотрясли горизонт шестнадцатью 
фугасными бомбами. «Одна такая 
250-килограммовая бомба может 
уничтожить промышленный объ-
ект или живую силу противника 
в радиусе километра», - сообщил 
ведущий «Авиамикса».

Пока зрители осмысливали эту 

информацию,  в небе  появился 
дальний бомбардировщик Ту-
22МЗ. Огромная  летающая  ма-
шина разом сбросила четырнадцать 
бомб, накрыв условную танковую 
колонну.  У транспортного само-
лёта Ил-76 – совсем другое пред-
назначение, но «вояка» он про-
веренный.  «Илюша», как ласково 
его называют в Военно-воздушных 
войсках, точно сбросил на парашю-
тах платформу с грузом.

Эффектно выступил начальник 
липецкого авиацентра Заслу-
женный военный лётчик России 
генерал-майор Александр Хар-
чевский. 
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Под государственную охрану
Представитель в Совете Федерации от законодательного 

(представительного) органа государственной власти Воро-
нежской области Сергей Лукин в рамках «правительственного 
часа» на 354-м пленарном заседании затронул тему охраны 
археологических памятников Воронежской области. Денеж-
ные средства выделяются на государственную охрану лишь 
50 памятников из 3000. Сергей Лукин предложил решать во-
прос о предоставлении субвенции из федерального бюджета 
субъектам Российской Федерации для осуществления пере-
данных полномочий по государственной охране указанных 
памятников. 

Голос за земляка 
В 2014 году впервые проходят выборы в Общественную 

палату Российской Федерации с помощью всенародного 
интернет-голосования. По Воронежской области зарегистри-
ровано два кандидата: Виктор Борисов от общественной бла-
готворительной организации «Многодетная семья» и Марина 
Силютина - «Воронежский городской форум независимой 
женской демократической инициативы». Для победы нужно 
войти в тройку. Каждый гражданин России, достигший 18-
летнего возраста, имеет право отдать по одному голосу в 14 
направлениях.  Голосование проводится по 30 мая, поэтому 
осталось совсем мало времени, чтобы помочь воронежским 
выдвиженцам. Ознакомиться с программой и проголосовать 
можно на сайте: Виктор Борисов - https://oprf.roi.ru/483/, 
Марина Силютина - https://oprf.roi.ru/476/ 

С возвращением, коллеги!
Журналисты LifeNews Олег Сидякин и Марат Сайченко в 

минувшее воскресенье вернулись в Москву, в редакцию теле-
канала, где провели пресс-конференцию. Стало известно, что 
об освобождении журналистов сообщил накануне глава Чечни 
Рамзан Кадыров. Последние несколько дней представители 
Рамзана Кадырова находились в Киеве и вели переговоры по 
освобождению съёмочной группы телеканала. А в ночь на 25 
мая борт с представителями Чеченской Республики и жур-
налистами LifeNews прибыл в Грозный, после чего вылетел 
в Москву.

Два воронежских вуза сохранены 
На заседании рабочей группы по оптимизации сети высших 

учебных заведений Министерства образования и науки РФ, 
где рассматривался вопрос о возможной реорганизации целого 
ряда вузов и их филиалов, принято решение о сохранении двух 
филиалов воронежских вузов. В частности, продолжит работу  
Борисоглебский филиал Воронежского государственного 
архитектурно-строительного университета. Министерство 
образования и науки РФ согласилось с аргументацией главы 
региона и областного правительства, что филиал ВГАСУ 
крайне необходим как для развития самого Борисоглебска, 
так и для тех промышленных предприятий, которые нахо-
дятся в Борисоглебской промышленной зоне. Также  решено 
сохранить филиал Московского института железнодорожного 
транспорта. 

Сообщения подготовили  
Анастасия БыРкА, Валерий кАзАноВ.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегод-
ня днём по области переменная облачность, местами 
небольшие или умеренные кратковременные дожди, 
грозы; ветер северный, умеренный, при грозе местами 
порывистый, сильный; температура +27…+32.

28 мая по области – переменная облачность, местами 
небольшие или умеренные кратковременные дожди, 
грозы, в отдельных районах – сильные дожди, град; 
ветер северо-восточный, умеренный, при грозе местами 
порывистый, сильный; температура ночью +13…+18, 
днём +27…+32.

29 мая по области – переменная облачность, местами 
небольшие или умеренные кратковременные дожди, 
грозы, в отдельных районах дожди с градом; ветер 
юго-восточный, умеренный, при грозе местами поры-
вистый, сильный; температура ночью +13…+18, днём 
+26…+31.

ВАлютА
(Центральный 
банк российской 
Федерации)
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«КОммуНА» – сАмОе цитируемОе  
В рОссии ВОрОНежсКОе печАтНОе иЗдАНие

истОчНиК: результаты мониторинга компании «медиалогия» за 2013 г.

Вчера началась «основ-
ная волна» сдачи Еди-
ного государственного 
экзамена, которая прод-
лится по 19 июня.

Анастасия ВОрОНиНА
Накануне губернатор Алек-

сей Гордеев принял участие в 
совещании по вопросу готов-
ности системы образования 
к проведению ЕГЭ, которое в 
режиме видеоконференцсвязи 
провел председатель Прави-
тельства РФ Дмитрий Мед-
ведев, сообщает пресс-служба 
администрации Воронежской 
области. 

В 2014 году Единый госэкза-
мен будут сдавать 11365 воро-
нежцев. Из обязательных пред-
метов на экзамен по русскому 
языку придут 11092 человека, 
по математике - 11148. Из пред-
метов по выбору наибольшей 
популярностью пользуется  
обществознание, его готовы 
сдать свыше 6 тысяч школь-
ников. Физику выбрали 3862 
человека, биологию - 2292, 
историю - 1967, химию - 1278 
выпускников. 

Все пункты проведения 
экзаменов оборудованы си-
стемой видеонаблюдения, на 
установку и монтаж которой 
из средств федерального бюд-
жета выделили пять миллио-
нов рублей, из регионального 
бюджета - один миллион 900 
тысяч рублей. Всего оборудо-
вано 999 аудиторий. На закуп-
ку ручных металлодетекторов  
областная казна потратила 400 
тысяч рублей. На всех пунктах 
будут дежурить сотрудники 
Министерства внутренних дел 
и учреждений здравоохране-
ния. К проведению государ-
ственной итоговой аттестации 
привлечены более 6 тысяч 
человек педагогических работ-
ников и 935 общественных на-
блюдателей, которые прошли 
специальное дистанционное 
обучение.

В целом по стране сдавать 
ЕГЭ будут около 750 тысяч 
человек. Для них открыто 
около шести  тысяч пунктов 
проведения экзамена, что поч-
ти на 20 процентов меньше, 
чем в прошлом году. Всего 
по стране установят около 35 
тысяч камер. 

К ЕГЭ  
готовы

Виталий черНиКОВ

Фото михаила кВаСоВа
Не так давно он получил 

приглашение преподавать в 
местной академии искусств. 
В здании бывшего Дома офи-
церов Шемякин встретился 
с абитуриентами, которые 
хотят поступить к нему на 
курс. Обучение будет прохо-
дить как в Воронеже, так и во 
Франции. Выпускники полу-
чат специальность «станковая 
живопись». 

- Если удастся вырастить 
хотя бы пять человек, это уже 
будет большой вклад, – рас-
сказал Михаил Михайлович 
на открытой встрече с воро-
нежцами, которая прошла в 
этом здании в субботу. – Рос-
сийское искусство находится 
ныне в печальном состоянии. 
Как и образование. Во вре-
мена коммунистов к нам, 
людям искусства, относи-
лись гораздо внимательнее. 
Конечно, были «перегибы»: 
тот, кто не хотел смотреть на 
мир сквозь розовые очки, мог 
попасть в психиатрическую 

больницу... Но отношение 
было серьёзным! 

Для художника была орга-
низована прогулка по городу. 
Здесь он ощутил «очень до-
брую ауру». «Знаю, что у го-
рода была очень трагическая 
судьба, – ответил Шемякин 
на чей-то вопрос о Воронеже. 
– Во время войны он был поч-
ти весь разрушен. Но потом 
восстановлен. К сожалению, 
сегодня у нас занимаются в 
основном разрушением…». 
Подробности – в одном из 
ближайших номеров «Ком-
муны». 

«У вашего города  
добрая аура» 
В Воронеже побывал всемирно 
известный художник Михаил Шемякин 

В обход Евросоюза
Россия настроена реализовывать проекты «Северный 

поток» и «Южный поток», но, если Евросоюз будет пре-
пятствовать реализации последнего, РФ рассмотрит другие 
варианты прокладки газопровода — через страны, не входящие 
в ЕС, заявил Президент России Владимир Путин на встрече 
с руководителями мировых информагентств. Россия строит 
газопроводы «Северный поток» и «Южный поток», чтобы 
диверсифицировать поставки газа в Европу и, в частности, 
снизить транзитную зависимость от Украины.

Порошенко поддержал спецоперацию 
Миллиардер Пётр Порошенко, лидирующий на выборах 

президента Украины, поддержал продолжение спецоперации 
на востоке страны, заявив, что она должна быть более эффек-
тивной и короче по срокам. «Я не имею информации о том, 
что она (операция) сейчас должна быть остановлена. Я под-
держиваю её продолжение, я требую смены её формации — она 
должна быть более короткой по срокам, она должна быть более 
эффективной, части и подразделения должны быть лучше 
оснащены, они должны иметь лучшее вооружение, лучшую 
амуницию», — сказал он.
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Александр КАрецКий

 Это будет современное со-
циальное учреждение, по сло-
вам Алексея Гордеева, очень 
нужное в самой южной точке 
Воронежской области. До ста 
человек штатного персонала, 
в том числе врачей, медсе-
стёр и социальных служащих, 
здесь обретут работу, а зна-
чит, устойчивую привязку к 
постоянному месту житель-
ства на своей малой родине. 

Строители готовы бережно 
отнестись к среде, окружаю-
щей будущий оазис жизни для 
людей преклонного возраста. 
Например, сохранят растущие 
по периметру участка деревья. 
Пятый по счёту в Воронеж-
ской области Писаревский 
дом-интернат нового типа на 
сто постоянно проживающих 
в нём человек будет иметь 
блочную котельную, гараж с 
овощехранилищем в подвале, 
благоустроенную зону для 
отдыха.

Следующим пунктом ра-
бочей поездки главы региона 
стало село Новомарковка, где 
в Доме культуры состоялось 
представительное совещание, 
посвящённое созданию в Во-
ронежской области молочного 
кластера. Было подчёркнуто, 
что тема совещания продик-
тована сложной ситуацией 
в молочной отрасли, когда 
наблюдается в стране явная 
нехватка молока.

- Мы в своё время спрог-
нозировали, что это будет 
растущий рынок, - сказал на 
открытии совещания Алек-
сей Гордеев. – И с 2009 года 
интенсивно начали работать, 
поддерживать молочное ско-
товодство. Сегодня у нас уже 
десять крупных молочных 
комплексов, в среднем по две 
тысячи голов дойного стада. 

С точки зрения развития 
сельских территорий это, без-
условно, способствует и реше-
нию социальных задач:

- Если бы у каждого круп-

ного села стоял бы комплекс со 
стадом от 1200 голов и больше, 
- пояснил глава Воронежской 
области, - то село бы устойчи-
во жило и развивалось. 

Учитывая то, что сегод-
ня Воронежская область - 
безусловный лидер в стране 
по численности коров и по 
росту производства молока, 
есть все условия для того, 
«чтобы мы «выстрелили», 
создав молочный кластер», - 
заявил глава региона, сказав, 
что председатель Правитель-
ства Российской Федерации 
Дмитрий Медведев обещал 
поддержать этот первый в 
стране проект, соответствую-
щий программный документ 
которого будет представлен 
в Министерство сельского 
хозяйства РФ. 

После совещания Алексей 
Гордеев отправился в хо-
зяйство «Новомарковское», 
где близится к завершению 
строительство молочного 
комплекса на 3000 голов дой-
ного стада. Большинство его 
объектов уже введено в экс-
плуатацию. Вложенные в 
этот проект 1,2 миллиарда 
рублей должны окупиться 
планируемыми надоями от 
одной коровы от семи до 
восьми тысяч килограммов 
в год. Кстати, в новом году в 
Кантемировском районе пла-
нируется строительство ещё 
одного подобного комплекса. 
Всё это, по словам руководи-

теля региона, должно нала-
дить достойную жизнь селян 
в одном из самых больших и 
ещё недавно относившихся 
к проблемным районов Во-
ронежской области. 

Подводя итоги поездки и 
результаты рабочей встречи с 
главой администрации Канте-
мировского муниципального 
района Владимиром Поку-
саевым, Алексей Гордеев ска-
зал, что «нам важно поднять 
здесь сегодня жизнь». А это 
значит,  в частности, возобно-
вить работу завода в селе Ми-
трофановка. Для этого «есть 
новые инвесторы, но старые 
собственники и не развивают 
завод, и не хотят уступать его. 
Мы готовы выступить в роли 
медиаторов». Жители Митро-
фановки должны знать, что в 
этом году на территории села 
начнётся строительство со-
временного объекта здравоох-
ранения, который полностью 
удовлетворит их потребности 
в медицинской помощи. В 
новом году в Кантемировском 
районе также развернётся гро-
мадная стройка по возведению 
самого крупного на юге нашей 
области спортивного объекта 
стоимостью 250 миллионов 
рублей. Новый физкультурно-
оздоровительный комплекс с 
бассейном, несомненно, станет 
одним из самых посещаемых 
мест жителями Кантемиров-
ского района. А там, где спорт 
– там и здоровье. 

Искать и находить точки роста 
Власть | Строительство современных объектов агропромышленного и социального назначения даёт надежду   
на достойную жизнь и работу в воронежской глубинке
Глава региона Алексей Гордеев побывал в кан-
темировском районе с рабочей поездкой. В селе 
Писаревка он осмотрел будущую строительную 
площадку дома-интерната для пожилых людей 
и инвалидов. Пока здесь проводятся проектно-
изыскательские работы. Сам проект вместе с про-
хождением государственной экспертизы планиру-
ется подготовить к началу июля, когда и должно на-
чаться возведение этого здания, чтобы к сентябрю 
будущего года оно могло бы уже принять  первых 
своих обитателей не только из кантемировского 
района, но и близлежащих мест.

Алексей Гордеев осмотрел в хозяйстве «Новомарковское» новую  
молочнотоварную ферму. Продолжение темы – на 3-й странице

обраЗоВанИе

В небе только асы

Министр обороны России генерал армии Сергей Шойгу вручил лейтенантские погоны 
 молодым офицерам.
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Министру обороны и главе региона продемонстрировали  
пару новейших российских истребителей Т-50.

событие | Финал конкурса лётного мастерства «Авиадартс-2014» прошёл в Воронежской области
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У карты области
Поворинский район

Реклама. Цена – на момент публикации.

Борис ВАУЛИН

Молодые люди привели в 
порядок берег водоёма, вы-
везли несколько машин от-
бросов, порадовались чистоте, 
а через две недели увидели всё 
ту же картину неприглядной 
загаженности. Дело движется 
по кругу: десятки неравнодуш-
ных людей, отложив все лич-
ные дела, собираются вместе 
и очищают берега и зелёные 
кущи от брошенных бутылок, 
сигаретных пачек, банок из-
под пива и консервов. А на 
следующие дни сотни граждан, 
загорающих на берегу, без 
умысла, а по недостатку вос-
питания, равнодушно бросают 
на песок такой же мусор. У 
волонтёров хватит выдержки, 
чтобы делать своё благородное 
дело и одну субботу, и вторую, 

и третью, и четвёртую. А на пя-
тую многие подумают: «Стоит 
ли ещё приходить, если наши 
усилия похожи на черпание 
воды решетом?». 

Заместитель председа-
теля общественного эколо-
гического совета Алексей 
Воронков вспомнил, сколь 
много собралось активистов 
на очистку берега в одну из 
суббот.  Набрали десятки 
мешков с отбросами. А ког-
да на следующий выходной 
нужно было грузить мусор в 
машину, пришло всего лишь 
двое добровольных помощ-
ников. Так что уповать на 
неиссякаемый энтузиазм мо-
лодёжи – дело опрометчивое. 
Для борьбы с равнодушием 
и безалаберностью нужен не 
только личный пример, но и 
другие методы внушения. 

В 2012 году в Воронежской 
области образовалось 5729 
миллионов тонн отходов. Это 
почти вдвое больше, чем в 2010 
году. На территории региона 
расположено 12 полигонов 
для твёрдых бытовых отходов 
и два года назад насчитыва-
лось 476 узаконенных свалок. 
Теперь уполномоченная по 
охране окружающей среды 
Надежда Стороженко назвала 
другие цифры. В прошлом 
году оказалось более шести 
миллионов тонн отходов, 488 
свалок и около 260 несанк-
ционированных мест сброса 
бытового и строительного 
мусора. 

На пресс-конференции 
демонстрировались цвет-
ные слайды, повергающие в 
жуткое уныние любого здра-
вомыслящего человека. Их 
с полным правом можно на-
звать обвинительными  доку-
ментами издевательства над 
природой. «Монбланы» быто-
вых и строительных отходов 
превращают зелёные уголки 
в дурно пахнущие пустыни. 
На картах разных сельских 
районов региона, снятых с 
большой высоты, стрелками 
отмечены эти безжизненные 
места. 

Хорошо, что отмечены. Но 
что дальше? Ничего. Факти-
чески никто из чиновников, 
руководителей коммуналь-
ных служб, строительных на-
чальников ответственности за 
подобное безобразие не понёс. 
Почему они не привлекаются 
к суду за нарушение зако-
нов? Почему столь беззубо 
ведёт себя природоохранная 
прокуратура? Казалось бы, 
общественный экологический 
совет должен быть не только 
вдохновителем сбора мусора 
на пляжах водохранилища 
(понятно, что это нужные, 
хотя локальные акции), но в 
первую очередь организато-
ром мероприятий, способных 
изменить ситуацию к лучше-
му. Увы,  дискуссия, начатая 
было бывшим ректором СХИ 
профессором Владимиром 
Шевченко и журналистом 
Эдуардом Ефремовым, всегда 
очень остро воспринимающи-
ми всяческие надругательства 
над природой, развития не 
получила. Кстати, Владимир 
Ефимович остроумно пред-
ложил следующее заседание 
совета с приглашением глав 
администраций районов про-
вести на одной из несанкцио-
нированных свалок. 

К сожалению, на прошед-
шей пресс-конференции жур-
налисты не получили ответа 
на многие вопросы. Каково, 
например, санитарное состоя-
ние большинства районов Во-
ронежской области?  Сколько 
нарушителей природоохран-
ного законодательства привле-
чено к суду, и сколько из них 
выплатили штрафы из своего 
кармана? Почему бы экологи-
ческому совету не заинтере-
совать студентов факультета 
журналистики, которые могли 
бы сделать репортаж из зала 
суда, где разбираются иски 
Рос потребнадзора к ТСЖ и 
УК, не справляющимся со 
своими обязанности по сбору 
и вывозу бытовых отходов. 
Почему бы членам совета не 
побеседовать с главами райо-
нов, в которых «процветают» 
несанкционированные свалки, 
с директорами строительных 
фирм, грузовики которых под 
покровом ночи сваливают 
хлам в окружающие Воронеж 
леса? 

К сожалению, проект по 
борьбе с несанкционирован-
ными свалками, высказанный 
некоторыми членами совета, 
удивил поистине детской 
на ивностью. Он состоял из 

двух пунктов. Было пред-
ложено начать составлять 
карту свалок нашего региона, 
причем информация могла бы 
поступать от неравнодушных 
граждан по телефону. Никто, 
однако, не задался вопросом: 
захотят ли сельские жители 
стать добровольными ин-
форматорами и что дальше 
делать, если такая карта всё 
же  будет составлена? Другое 
направление этого проекта 
– сбор мусора, разбросан-
ного по берегам водоёмов, 
в лесах и полях. Причём в 
этом постоянно действующем 
мероприятии должны будут 
принимать участие все жите-
ли Воронежской области. По 
уверениям общественников, 
мэр Воронежа обещал даже 
учредить книгу почёта для 
наиболее отличившихся сбор-
щиков мусора.

По мнению авторов про-
екта, если каждый житель 
отрабатывал бы ежегодно на 
сборе мусора пять часов, то 
Воронежская область стала бы 
самой чистой в России. 

Ну, что ж, ещё гоголев-
ский помещик Манилов из 
«Мёртвых душ» утверждал, 
что мечтать оно вовсе даже не 
вредно. 

«Монбланы» из отходов 
Проблема | Велик ли КПД от волонтёрских сборов мусора? 
Признаться, автор этих строк и не знал, что при гу-
бернаторе Воронежской области существует обще-
ственный экологический совет. Вероятно, что-то 
нужное он делал, но в каких-то многолюдных мас-
совых акциях, вызвавших большой общественный 
резонанс и публичный интерес, замечен не был. Хотя 
в областном Доме журналистов совет собрал пресс-
конференцию, и его члены с увлечением рассказы-
вали, как они сгребали мусор в пластиковые мешки 
на пляже Воронежского водохранилища.  

Визитная карточка города
На станции По-

ворино близится 
к  з а в е р ш е н и ю 
капитальная ре-
конструкция же-
лезнодорожного 
в о к з а л а .  О д и н 
из подрядчиков 
– компания «Во-
ронежстройинжи-
нирнг» - обещает 
этот крупный объ-
ект завершить ко 
Дню железнодо-
рожника. 

А здесь солидный, по словам самого подрядчика, фронт 
работ. Строители обустроили приёмно-отправочные пути, 
выстроили высокую железнодорожную платформу. Не 
забыли и про людей с ограниченными возможностями: 
вскоре у парадного подъезда вокзала для них появится 
специальный подъемник.    

Заработал водозабор
Он должен наладить круглосуточное обеспечение 

жителей Поворино питьевой водой. Объект планиро-
валось ввести в эксплуатацию ещё в 2011 году. Однако 
водозабор, который должен был решить коммунальные 
проблемы почти 17 тысяч местных жителей, больше двух 
лет так и не действовал. Основная причина – конфликт 
между районной и городской властью по поводу балансо-
вого содержания водозабора. Сегодня он введен в строй. 
Одновременно начали восстанавливать сигнальный 
кабель и станцию управления глубинными насосами, 
что обеспечит работу всех скважин в автоматическом 
режиме.  

К врачу – без очереди
В районной больнице сократились очереди на приём 

к врачам. Как здесь добились подобного? А всё просто: 
в ЦРБ введена предварительная электронная запись на 
приём к специалистам. 

Врачи и работники регистратуры отметили преимуще-
ства нововведения. «Очень удобно стало, - говорит врач 
Наталья Баркалова. – Утром включаю компьютер и вижу, 
сколько ко мне записалось пациентов по «электронке». 
С учётом этого и планирую приём больных. Никаких на-
кладок по времени не происходит». 

Возрождённое ремесло    
Поворинский пенсионер Александр Митрофанов ре-

шил возродить забытое ремесло - плетение из чекана. Он 
плёл корзины с детства. Корзины, короба и даже сумки 
в 60-е годы пользовались большим спросом. В них, на-
пример, не портилась свежая рыба. И всё потому, что их 
плели из травянистого тростникового растения семейства 
рогозовых. Эти изделия были красивы и практичны. В 
семье Александра Фёдоровича искусство плетения пере-
давалось из поколения в поколение. Это было семейным 
ремеслом. 

Сегодня Александру Фёдоровичу  - 85 лет. Он возродил 
плетение корзин из чекана по просьбе своего племянника 
Николая Полупанова, который в Воронеже ведёт кружок 
народных ремёсел. «Столько лет прошло, а руки всё пом-
нят. По красоте нынешние мои корзинки не хуже тех, что 
я плёл 50 лет  тому назад. Приятно, что они ещё кому-то 
нужны. Научатся дети и передадут ремесло другим. Воз-
можно, это умение им и самим в жизни пригодится», - от-
метил мастер. 

За системное мышление
Учитель физики поворинской сред-

ней школы №1 Ирина Антропова стала 
лауреатом регионального конкурса 
«Учитель года – 2014». Она также по-
бедила в номинации «Духовные ценно-
сти в образовании». Её педагогический  
стаж - девять лет. На региональном 
конкурсе она прошла в финал вместе с 
25 педагогами Воронежской области. 

На мастер-классе для коллег Ирина 
Антропова  представила оригиналь-
ный взгляд  на науку и методику 
преподавания предмета:  «По сути 
все физические, химические или био-
логические закономерности являются лишь частными 
случаями универсальных законов, по которым развивает-
ся всё во Вселенной. Когда ученики видят эту связь, они 
не только лучше усваивают предмет, но и приобретают 
навыки системного мышления. Оно помогает понимать 
мир и прогнозировать собственное развитие. Это я считаю 
самым важным», - считает педагог.     

Победа следует за победой 
Поворинская спортсменка Анастасия Зубрилова стала 

второй на первенстве ЦФО по самбо и теперь поборется 
за титул чемпиона на всероссийских соревнованиях среди 
девушек 1998-99 года рождения. В супертяжелом весе она 
одержала  четыре победы, уступив лишь в финале опытной 
спортсменке из Тамбова. 

Борьбой воспитанница Поворинского филиала спе-
циализированной ДЮСШ олимпийского резерва №33 
занимается несколько лет. В её копилке множество наград, 
в том числе медаль чемпионки Воронежской области, 
которую Анастасия завоевала в этом году. 

По пути к мастерству
Воспитанни-

ки Поворинской 
школы искусств 
победили в музы-
кальном межреги-
ональном конкур-
се «Путь к мастер-
ству» в Борисо-
глебске. Самыми 
успешными жюри 
признало высту-
пления пианистов 
и гитаристов из 
м л а д ш е й  в о з -
растной группы. 
Третьеклассница 
Александра Насонова стала лучшей среди пианистов, а уче-
ница второго класса Катерина Голубина  и первоклассник 
Егор Свищев – лауреаты среди гитаристов. 

Ведущий специалист администрации Поворинского   
муниципального района Анна Ерофеева рассказала: «Ни 
одного сельского поселения у нас без внимания не остаёт-
ся. Все библиотеки функционируют, две детских школы 
искусства поддерживаем. А в селе Рождественское плани-
руется строительство Дома культуры. При каждом клубе 
практически есть свой  фольклорный или танцевальный 
коллектив».

Сообщения подготовил Сергей КРОЙЧИК.  
Фото с сайта администрации Поворинского района.               

Вот таким видят архитекторы 
вокзал «Поворино-1».

Ирина Антропова.

Исполнительское мастерство 
оттачивается на уроках.
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Истребитель Су-30СМ, ко-
торый он пилотировал, то раз-
ворачивался на месте, то кру-
жился, словно сухой кленовый 
лист. За кажущейся лёгкостью 
- огромный труд и высокая про-
фессиональная выучка одного 
из ведущих лётчиков России.

Закончив полетное задание, 
истребитель, качнув крылом 
на прощание,  ушёл на базу, а 
небо над полигоном заполнили  
винтокрылые машины. Един-
ственная в России пилотажная 
группа «Беркуты» на Ми-28Н 
«Ночной охотник», возглав-
ляемая начальником Торжок-
ского авиацентра полковником  
Андреем Поповым, показала 
высокие технические возмож-
ности современной летающей 
техники, которая сейчас по-
ступает  в войска. Четвёрка 
вертолётов то поднималась на 
запредельную высоту, то зави-
сала над землёй с выпущенны-
ми шасси. После условного боя, 
который провели между собой 
«Беркуты» и вертолёты Ми-24, 
под аплодисменты зрителей 
над полигоном пролетел самый 
большой в мире транспортный 
вертолёт Ми-26 с подвесным 
водосливным устройством, 
имитируя тушение огня с воз-
духа. Вслед за ним одиночный 
пилотаж показал вертолёт  
Ка-52 «Аллигатор». Он крутил 
фигуры не хуже истребителей 
- его соосные винты позволяют 
летать задом, боком и карусе-
лью кружить над противником, 
обстреливая его со всех сторон 
и не давая прицелиться в себя. 
Закончив выступление, «Ал-
лигатор» поклонился публике 
и улетел на базу.

Настоящим подарком для 
всех гостей и зрителей «Авиа-
микса» стало короткое вы-
ступление двух новейших ис-
требителей пятого поколения 
Т-50. Один из них пилоти-
ровал Заслуженный лётчик-
испытатель Герой Российской 
Федерации Сергей Богдан. На 
сегодняшний день выпущено 
всего пять таких машин. Се-
рийные поставки этого истре-
бителя в Российскую армию 
начнутся в 2016 году. 

С  нескрываемым удоволь-
ствием за показательными 
выступлениями наблюдали 
ветераны ВВС. Среди них и те, 
кто прошёл Великую Отече-
ственную войну. Один из них 
– Анатолий Кокорев. 

- Начинал я на фанерном 
«ишачке» И-16, - вспоминал 
ветеран. – Бил фашистов «с 
любовью», но и мне достава-
лось. Сбил восемь самолётов 
лично и четыре в группе. При-
шлось полетать и на МиГ-21. 
Это  самый распространённый 
сверхзвуковой боевой самолёт 
в мире. Праздник понравился. 
Рад, что на вооружении есть 
такая современная техника

Парадная тужурка полков-
ника в отставке Кокорева вся в 
орденах и медалях. Он награж-
дён двумя орденами Красного 
Знамени, орденом Александра 
Невского, двумя орденами Оте-
чественной войны I степени, 
орденом Отечественной войны 
II степени и орденом Красной 
Звезды. А ещё - медалями «За 
освобождение Кавказа» и «За 
освобождение Кенигсберга».  

Совсем другая война за 
спиной полковника в отстав-
ке  Владимира Михайленко. 
С июня 1984 по август 1986 
года  он служил советником  
начальника политотдела гарни-
зона Шиндант. При этом летал 
на штурмовиках Су-7УМК,  
Су-7БМК, Су-7БКЛ из состава 
322-го смешанного авиаполка 
афганских ВВС. Награждён 
орденами Красной Звезды, «За 
службу Родине в Вооружённых 
Силах СССР»  III степени, «За 
храбрость» (афганский), Друж-
бы народов. 

- Больше всего не хотелось 
бы, чтобы ребятам пришлось 
применять оружие на практике, 
в боевых действиях. Мирного 
им неба, - пожелал Владимир 
Михайленко. 

После завершения прак-
тической части соревнований 
состоялась торжественная це-
ремония вручения офицерских 
погон семнадцати выпускни-
кам научной роты Военно-
воздушной академии имени 
профессора Н.Е. Жуковского и 
Ю.А. Гагарина, которые после 
прохождения срочной службы 
решили остаться служить в вой-
сках. Напомним, что создание 
нового военного подразделения 
– научных рот –  была идеей 
министра обороны. Солдаты 
первой в России научной роты 
уже отслужили положенный 
год. Те из них, кто решил вер-
нуться на «гражданку», 5 июня 
отправятся домой. Но 17 из 
34 военнослужащих подали 
рапорты о желании остаться 
в армии. Просьбу их не толь-
ко удовлетворили – министр 
обороны произвел рядовых и 
ефрейторов с высшим образова-
нием в офицеры и лично вручил 
им лейтенантские погоны.

- Тот факт, что половина на-
учного подразделения решила 
продолжить военную службу, 
подтверждает успешность пи-
лотного проекта Министер-
ства обороны. Его реализация 
показала целесообразность и 
эффективность новой формы 
подготовки научных кадров 
для войск, - отметил Сергей 
Шойгу. - Приятно отметить, 
что Военно-воздушные силы 
пополнят одаренные молодые 
люди, имеющие конкретные на-
работки и достижения практи-
ческих результатов в решении 
военно-прикладных задач.

Каждый из офицеров уже 
знает место будущей службы 
– это научные центры ВВС в 
Ахтубинске, Воронеже, Колом-
не и Челябинске. Молодые лей-
тенанты продолжат исследо-
вания по темам, над которыми 
работали в научной роте.

Министр обороны России, 
а также главнокомандую-
щий ВВС генерал-лейтенант  
Виктор Бондарев и ветераны 
Военно-воздушных сил сфо-
тографировались на память с 
первыми лейтенантами науч-
ной роты, которые после этого 
попали в объятия родных и 
близких.

Вчера состоялась церемония 
закрытия и награждение по-
бедителей «Авиадартс-2014». 
Самые лучшие лётчики будут 
участвовать в аналогичных со-
ревнованиях, но уже на другом 
уровне. Всего через месяц в 
Воронеже будут проводить уже 
международный «Авиадартс». 

В небе  
только асы

Анастасия ВороНИНА

Одним из вопросов в рамках 
заседания Координационного 
совета стало финансовое обеспе-
чение предупредительных меро-
приятий по охране труда. Это 
направление является одним из 

приоритетных в деятельности 
Воронежского регионального 
отделения Фонда социального 
страхования РФ. 

Так, в 2013 году средства 
обязательного социального 
страхования – более 63 мил-
лионов рублей – использо-

вали 342 работодателя. Эти 
деньги пошли на аттестацию 
рабочих мест, обязательные 
медицинские осмотры, сред-
ства индивидуальной защиты. 
Санаторно-курортное лечение 
получили 139 работников, чья 
деятельность связана с вредны-
ми условиями.  В 2014 году на 
эти цели запланировано более 
70 миллионов рублей. 

По мнению членов Коорди-
национного совета, благодаря 
предупредительным мерам в 
регионе снижается уровень про-
изводственного травматизма, в 
том числе количество несчаст-
ных случаев с тяжелым ис-

ходом. Кроме того, за последний 
год более чем в два раза сокра-
тились травмы со смертельным 
исходом. В прошлом году 52 
процента тяжело травмирован-
ных воронежцев после реабили-
тации смогли вернуться на свои 
рабочие места без ограничений 
в трудовой деятельности, еще 
одиннадцати процентам уста-
новили минимальную степень 
утраты трудоспособности. 

В первом квартале текущего 
года фонд возместил медицин-
ским учреждениям расходы за 
лечение пострадавших в разме-
ре одного миллиона 380 тысяч 
рублей.

70 миллионов – на предупреждение
Медицина| Половина тяжело травмированных воронежцев  
после реабилитации смогла вернуться на свои рабочие места
В Воронежской области зарегистрировано 8036 
человек, получивших травму во время исполнения 
служебных обязанностей, а также членов семей 
погибших сотрудников, которым положена господ-
держка. В прошлом году на страховые выплаты, 
пособия по временной нетрудоспособности и реа-
билитацию пострадавших было перечислено около 
713 миллионов рублей.
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«Коммуна» – ваш консультант
Раздел ведёт Ярослава Янова

Узаконить перестройку
Мы перестроили часть дома, вызывали БТИ, они сняли 

мерки, выдали пакет документов, теперь его нужно узако-
нить. Разрешения на перестройку нет. В нашей части дома 
числится еще одна владелица, которая устно дала согласие 
на перестройку, ее вообще дом не интересует. Я хочу пере-
дать свою часть дочери, т.к. у меня плохое здоровье, могу 
ли это сделать на данной стадии?

 Согласно ст. 222 Гражданского кодекса право соб-
ственности на самовольную постройку может быть при-
знано судом за лицом, в собственности которого находит-
ся земельный участок, где осуществлена постройка.  

Также вы вправе обратиться за выдачей разрешения 
на ввод в эксплуатацию реконструированного объекта 
в порядке, предусмотренном ст. 55 Градостроительного 
кодекса РФ. 

В соответствии с п.2 ст.8 ГК РФ права на имущество, 
подлежащие государственной регистрации, возникают 
с момента регистрации соответствующих прав на него. 
Таким образом, распоряжаться реконструированным объ-
ектом недвижимости возможно после государственной 
регистрации прав на него.

Участок под домом
Можно ли оформить землю в деревне без оформления 

дома, находящегося на данной земле?
Можно. Для оформления земельного участка под 

жилым домом необходимо обратиться в органы местного 
самоуправления с соответствующим заявлением о предо-
ставлении земельного участка, фактически находящегося 
под жилым домом. Кроме того, данный земельный уча-
сток следует поставить на государственный кадастровый 
учет и обратиться с заявлением о государственной реги-
страцией права собственности в пункты приема филиала 
ФГБУ «ФКП Росреестра» по Воронежской области.

В судебном порядке
Мой отец постоянно прописал меня и моего ребенка 

в своем доме. Он является единоличным собственником 
данного жилья. Скажите, может ли он по суду выписать нас, 
если ни у меня, ни у ребенка в собственности своего жилья 
нет? Если может, то куда?

Снятие вас и ребенка с регистрационного учета воз-
можно только в судебном порядке путем подачи отцом 
искового заявления о признании как вас, так и ребенка 
утратившими право пользования жилым помещением и 
о снятии с регистрационного учета.

Однако для удовлетворения иска в судебном заседании 
потребуется подтвердить, что вещей, принадлежащих 
вам и ребенку, в квартире не имеется, в несении расходов 
по коммунальным платежам вы участия не принимаете, 
жилым помещением на протяжении длительного времени 
Вы не пользуетесь, более того, постоянно проживаете в 
ином жилом помещении. По сути, доказать, что ваша 
регистрация носит формальный характер.

Место для дома
Какие документы необходимы для купли-продажи зе-

мельного участка (под индивидуальное жилое строитель-
ство). Какие есть нюансы в покупке такой земли?

 На государственную регистрацию прав на земельный 
участок на основании договора купли- продажи пред-
ставляются:

- заявления сторон договора или уполномоченного 
им (ими) на то лица при наличии у него нотариально 
удостоверенной доверенности (документы заполняются 
при приеме);

-документ, удостоверяющий личность, а представи-
тель, кроме того, нотариально удостоверенную доверен-
ность;

- договор купли-продажи;
- нотариально удостоверенное согласие супруга для 

совершения одним из супругов сделки по распоряжению 
совместно нажитым имуществом (если объект недвижи-
мости приобретен в период брака на совместно нажитые 
деньги).

 Кроме того, согласно ст. 37 Земельного кодекса  объ-
ектом купли-продажи могут быть только земельные 
участки, прошедшие государственный кадастровый учет. 
За осуществление государственной пошлины взимается 
государственная госпошлина.

Верните капитал
Можно ли вернуть средства материнского капитала, 

которые первоначально были направлены на формирование 
накопительной части пенсии, чтобы использовать их по 
другому направлению?

Да, можно. Граждане, которые изначально выбрали та-
кое расходование капитала, впоследствии могут изменить 
решение. Для этого нужно направить в территориальный 
орган ПФР заявление об отказе. Главное, сделать это до 
дня назначения пенсии.

Правила перевода
Хочу перевести средства пенсионных накоплений в 

частную управляющую компанию или негосударственный 
пенсионный фонд. Как это сделать?

Для выбора инвестиционного портфеля (управляю-
щей компании) и перехода в НПФ будет достаточно:

- застрахованному лицу подать соответствующее за-
явление, 

-заключить договор об обязательном пенсионном 
страховании непосредственно с негосударственным 
пенсионным фондом. 

Заявление можно подать одним из следующих спо-
собов:

- обратившись лично с паспортом и страховым сви-
детельством обязательного пенсионного страхования в 
любой территориальный орган ПФР. Для проживающих 
в г. Воронеже: 

а) ул. Студенческая, д. 36 б, к. 211; 
б) ул. Дружинников, д. 5 б;
- подать через организацию, с которой ПФР заключено 

соглашение о взаимном удостоверении подписей (НПФ). 
Перечень данных организаций размещен на официальном 
сайте ПФ РФ в сети Интернет по адресу: www.pfrf.ru.;

-отправить почтовым отправлением или передать с 
курьером (при этом установление личности и проверка 
подлинности подписи осуществляются нотариусом или в 
порядке, установленном Гражданским кодексом РФ);

-в настоящее время реализуется сервис подачи заяв-
ления в электронном виде через единый портал государ-
ственных и муниципальных услуг www.gosuslugi.ru.

Жилищный вопрос | На вопросы отвечают 
специалисты Управления Росреестра  
по Воронежской области  

Вопросы принимаются по тел. 8-908-136-37-53  
по вторникам и четвергам с 9.00 до 11.00,  
e-mail: yayanova@mail.ru. Ярослава Янова.

Наталья СТОЛПОВСКАЯ

Фото Михаила ВЯЗОВОГО

Зачем молочникам 
объединяться

В минувшую пятницу о 
причинах, продиктовавших 
необходимость создания мо-
лочного кластера, задачах, ко-
торые ему предстоит решить и 
связанных с ними проблемах, 
говорили на совещании, кото-
рое провёл в Кантемировском 
районе губернатор Алексей 
Гордеев. Руководители де-
партаментов правительства 
Воронежской области, депу-
таты Воронежской областной 
думы, главы администраций 
муниципальных образований 
области, руководители круп-
ных сельскохозяйственных 
предприятий, представители 
банковского сообщества и 
общественных организаций 
с интересом выслушали пре-
зентацию проекта молочного 
кластера, которую провёл 
Аркадий Пономарёв.  Для 
полной ясности вопроса Ар-
кадий Николаевич уточнил: 
за современным термином 
«кластер» скрывается всем 
знакомое понятие коопера-
ция. Другими словами – объе-
динение. Для чего необходимо 
объединяться всем, кто связан 

с молочной отраслью, - во-
прос непраздный. В первую 
очередь, по мнению пред-
седателя совета Российского 
Союза предприятий молочной 
отрасли Аркадия Пономарёва, 
этого требует защита продо-
вольственной безопасности 
страны. 

- Российское молочное про-
изводство давно начало терять 

свои лидирующие позиции, - 
сказал депутат Госдумы. – Мы 
стали сдавать их ближнему и 
дальнему зарубежью. 

А что может предложить 
наш местный рынок молочной 
продукции? Невооружённым 
глазом видно, что в российской 
молочной отрасли существует 
целый ряд проблем, в числе 
которых: недостаток сырья, 
высокая себестоимость моло-
ка, недостаточная конкурен-
тоспособность производства, 
низкое качество молока, не 
соответствующего техниче-
скому регламенту, наконец, его 
сезонность. Однако нехватка 
сырья, которая на настоящий 
момент стала проблемой, таит 
в себе и гигантские скрытые 
возможности для развития от-
расли. На сегодняшний день 
Воронежская область является 
примером реализации этих воз-
можностей, демонстрируя как 
системное увеличение объёмов 
производства молока, так и 
рост его качества. 

По мнению Аркадия Поно-
марёва, создание кластера, свя-
занного с производством и реа-
лизацией высококачественной 
местной продукции, позволит 
не только усилить финансовые 
и производственные мощности, 
но и произвести реинвестиции 
в молочную промышленность 
региона. 

- Эта тема продиктована 
самой жизнью, - высказал 
свою точку зрения губерна-
тор Алексей Гордеев. - Со-
впадение сигналов от по-
ставщиков молочного сырья с 
сигналами от производителей 
готовой молочной продукции 
говорит о том, что нам уда-
лось чутко уловить тренды и 
спрогнозировать рост рынка 

молока. Несколько лет назад 
на территории Воронежской 
области мы приступили к 
интенсивной поддержке мо-
лочного скотоводства. С по-
мощью немецких партнёров 
заложили основы новой со-
временной культуры живот-
новодства и производства 
молока. Тесно увязали тему 
подъёма животноводства с 
развитием сельских террито-
рий, решением на них серьёз-
ных социальных задач. 

По словам губернатора, как 
только возле каждого большого 
села будет стоять комплекс на 
1200 голов крупного рогатого 
скота и больше, жизнь сельских 
территорий станет устойчивой, 
значительно улучшится их 
инфраструктура, будет снята 
такая важная проблема, как 
трудовая занятость населе-
ния. 

- Сегодня на территории 
Воронежской области про-
исходят удивительные вещи: 
переработчик в лице компании 
«Молвест» уверенно взялся 
за создание собственного мо-
лочнотоварного комплекса, 
- подчеркнул Алексей Гор-
деев, - это не просто забота о 
продукции, востребованной 
рынком, но и работа над ре-

шением важных социальных 
задач. Наука, переработчики, 
бизнес-структуры в лице тор-
говых организаций – все будут 
участвовать в создании этого  
кластера. 

Инициативу воронежцев 
одобрил глава Правитель-
ства Российской Федерации 
Дмитрий Медведев, который 
встречался накануне с губер-
натором и обещал поддержать 
программу по созданию молоч-
ного кластера на федеральном 
уровне. 

 - Создание кластера – ре-
альная возможность запол-
нить мощности и увеличить 
объём производства молока. 
Учитывая существующую по-
ложительную динамику в мо-
лочной отрасли региона, мы 
можем сделать больше, если 
объединим все усилия и на-
работки тех, кто занят в этой 
отрасли, – отметил Аркадий 
Пономарёв.

Вкус сыра  
с французским  
оттенком

Как может выглядеть цен-
тральная площадка кластера? 
Ответом на этот вопрос стала 
экскурсия на ферму компании 
«Молвест», расположенную 
рядом с Новомарковкой. 

Минувший 2013-й год стал 
для ЗАО «Молвест» прорыв-
ным. Впервые в своей исто-
рии компания запустила в 
эксплуатацию собственный 
молочный комплекс-гигант, 
строительство которого было 
завершено в короткие сроки. 
Первоначально проект был 
рассчитан на 2077 голов круп-
ного рогатого скота. Сегодня 
здесь уже находятся 1 415 ко-
ров породы Монбельярд и 700 
нетелей породы Джерси, кото-
рые больше других подходят к 
местным условиям и дают вы-
сококачественное молоко. На 
площади в 27 гектаров разме-
стились современные корпуса 
животноводческого комплекса 
нового типа. Оборудование 
и автоматика высочайшего 
класса позволяют применять 
самые продвинутые техноло-
гии в животноводстве, заметно 
улучшающие как качество, так 
и количество производимого 
молока. Коровы уникальных 
для нашего региона молочных 
пород – Монбельярд и Джер-

си - личный выбор Аркадия 
Пономарёва. 

- Порода Монбельярд вы-
ведена путём скрещивания дат-
ской симментальской коровы 
и голштино-фризской амери-
канской, - прокомментировал 
директор хозяйства Владимир 
Пулин. - От американских 
животных коровы породы 
Монбельярд позаимствовали 
высокую продуктивность, а 
от симментальской породы – 
стрессоустойчивость. Они об-
ладают хорошими молочными 
и мясными качествами. Плюс 
ко всему дают молоко осо-
бенного свойства: пригодное 
для сыроделия (в своё время 
коровы именно этой породы 
выбирались для снабжения сы-
родельных заводов восточных 
регионов Франции). 

- Средний надой от каждой 
такой коровы составляет 8,5 
тысячи килограмм молока в 
год, - заметил Аркадий По-
номарёв. - В начале года было 
принято решение об увели-
чении проектной мощности 
молочного комплекса до 3 000 
голов за счёт покупки коров 
породы Джерси.

Нетели джерсийской по-
роды родом из Шотландии. За 
нежный цвет шерсти и огром-
ные выразительные глаза их так 
и хочется назвать «Бемби». По 
сравнению с крупными монбе-
льярдскими красавицами, ко-
ровки из Джерси – маленькие и 
компактные. Однако есть у них 
свой большой секрет – молоко 
с неповторимыми качествами: 
его жирность составляет 5,8 
процента, содержание белка - 
5,4 процента. 

- Показатели такие же, как 
у козьего, насыщенного жиром 
и белком молока, - рассказал 
Владимир Пулин. – Такой 
продукт традиционно исполь-
зуется в производстве сыров. 
В Воронежской области ему 
аналогов нет. Для принадле-
жащего компании «Молвест» 
Калачеевского сырзавода мо-
локо от шотландских коров – 
отличное подспорье. 

 Уникальный опыт содер-
жания животных таких про-
дуктивных пород на террито-
рии региона только набирает 
силу. Правильному уходу за 
крупным рогатым скотом во-
ронежцев обучают зарубежные 
специалисты. 

-  К а ч е с т в о  м о л о к а  в о 
многом зависит от кормов, - 
продолжил наш собеседник. 
-  Они у нас собственного 
производства. Сенохрани-
лище и силосохранилище 
обустроили по европейским 
стандартам. В июле ждём 
первый отёл от джерсийских 
нетелей. Надеемся, что всё 
пройдёт успешно. Этим ле-
том в Новомарковке должно 
завершиться строительство 
новых корпусов фермы. А уже 
нынешней осенью компания 
«Молвест» рассчитывает еже-
дневно получать с мегафермы 
55 тысяч килограммов высо-
кокачественного молока, ко-
торое будет использоваться в 
производстве сыров и молоч-
ных продуктов под торговой 
маркой «Вкуснотеево».

- Наличие собственных 
предприятий по производ-
ству молока – это, во-первых,  

устойчивость и прогнози-
руемая поставка сырья. Во-
вторых, гарантия получения 
молока исключительно вы-
сокого качества, - рассказал 
генеральный директор ком-
пании «Молвест» Анатолий 
Лосев. – Подобное особенно 
важно при подготовке продук-
тов детского питания (серия 
«Нежный возраст»), а также 
йогуртов, выпускаемых под 
брендом «Вкуснотеево». 

Новые категории продук-
ции марки «Вкуснотеево» - это 
густые и питьевые йогурты, для 
производства которых необхо-
димо молоко высшего качества. 
Получать такое молоко в мест-
ных условиях – ближайшая 
цель холдинга. На эту цель 
будет работать Новомарков-
ская площадка, где правильный 
выбор породы молочного скота 
плюс грамотно составленный 
для животных рацион и вы-
сокопрофессиональный уход 
станут гарантами высокого ка-
чества продукции под брендом 
«Вкуснотеево».

- Вы пробовали наш но-
вый продукт «Закваска по-
домашнему»? - спросил напо-
следок Анатолий Лосев. – Её 
выпуск состоялся на прошлой 
неделе, а из торговых сетей уже 
получен сигнал: при нынешней 
жаре освежающая и бодрящая 
закваска стала хитом продаж. 
А ведь для того чтобы сделать 
такой исключительно вкусный 
и полезный напиток, работала 
большая группа специалистов. 
Создавалась оригинальная 
рецептура, под которую под-
биралось молоко самого высо-
кого качества. Сейчас, в связи 
с запуском нашей мегафермы, 
мы снова в поиске новых идей. 
Молоко, обладающее удиви-
тельными свойствами, должно 
приносить не только здоровье, 
но и приятные вкусовые ощу-
щения. Часть продукции из 
Новомарковки, безусловно, 
будет отправляться в Калач 
на производство сыра. Дру-
гая часть ценного продукта 
будет использована для при-
готовления йогуртов и творога. 
Сегодня эти продукты бренда 
«Вкуснотеево» только набира-
ют популярность, входят в топ-
лист самых востребованных 
и любимых. Соответственно, 
у компании «Молвест» есть 
потребность в расширении их 
производства, в увеличении 
поголовья крупного рогатого 
скота, обеспечивающего завод 
высококачественным сырьём 
для выпуска востребованной 
продукции. 

- Многие годы, взаимодей-
ствуя с производителями мо-
лока, компания «Молвест» 
выступала лишь в роли его 
переработчика, - заключил 
Аркадий Пономарёв. - Сегод-
ня «молвестовцы» сами стали 
производителями молока, а 
спустя два-три года смогут 
стать донорами высокопро-
дуктивного молодняка как для 
крупных, так и для небольших 
хозяйств. Начало этого про-
цесса уже просматривается. 
Так же, как и продолжение 
всей животноводческой темы, 
путём строительства на канте-
мировской земле ещё одного 
комплекса-гиганта, подобного 
«Новомарковскому». 

Молочный кластер выходит на старт
На территориях Кантемировского района компания 
«Молвест» продолжает развивать мегапроект, свя-
занный со строительством крупнейшего в Воронеж-
ской области молочнотоварного производства. В 
ближайшем будущем СПХ «Новомарковское» станет 
ключевой площадкой молочного кластера, куриро-
вать создание которого губернатор Алексей Гордеев 
поручил основателю холдинга «Молвест» и депутату 
Государственной думы РФ Аркадию Пономарёву.

Алексей Гордеев и Аркадий Пономарёв –  
надёжные союзники в молочном деле.

В новом комплексе – новейшие технологии.

Татьяна ЮШКИНА
Фото Михаила КВАсОВА

Память святых просвети-
телей и учителей славянских 
народов – равноапостольных 
братьев Кирилла и Мефодия 
почиталась на Руси и в других 
славянских странах с древних 
времен. Во второй половине 
XIX столетия в России этот 
праздник, преданный забвению 
после Петровских преобра-
зований, снова стал приоб-
ретать важное историческое и 
культурное значение. Даже в 
годы безбожного гонения на 
Церковь Христову в России в 
XX веке ни один ученый не мог 
отрицать огромного цивили-
зационного значения, которое 
оказали труды святых братьев в 
жизни и дальнейшем развитии 
славянских народов. 

С приветственным словом 
к собравшимся обратился гла-

ва митрополии и настоятель 
Благовещенского собора ми-
трополит Воронежский и Ли-
скинский Сергий.

- Благодаря святым бра-
тьям Кириллу и Мефодию мы 
имеем огромный потенциал 
нравственных сил, - сказал 
Владыка. - И эти силы помо-
гают развивать нашу историю, 
отвечать на вызовы времени. 
Я призываю вас к радости и 
вдохновению. Чтобы у нас 
никогда не было чувства Бого-
оставленности и растерян-
ности. Потому что с момента, 
когда на Руси воссиял крест 
Христов, благодаря трудам 
равноапостольного князя Вла-
димира, Господь всегда пре-
бывает с нами, и мы возносим 
Ему свои молитвы и чтим 
память равноапостольных 
Кирилла и Мефодия!

Руководитель департамента 
культуры и архивного дела 

правительства Воронежской 
области Елена Ищенко под-
черкнула, что великий подвиг 
святых братьев положил на-
чало особому типу культуры, 
без которого вся мировая ци-
вилизация лишилась бы этого 
особого понятия «славянский 
мир», и сегодня праздник ста-
новится по-настоящему госу-
дарственным: 

- Мы с особым настроением 
пригласили замечательные 
коллективы Воронежа и хотим 
этим показать, что мы действи-
тельно едины. Несмотря ни на 
что, наша культура сохраняет 
высочайший уровень совер-
шенства и духовности. 

Поистине, вся творческая 
общественность Воронежа 
принесла свой венок памяти и 
почитания святым братьям и 
великому празднику славян-
ского мира. Под сенью дере-
вьев старого парка прозвучали 
замечательные произведения 
хоровой и инструменталь-
ной музыки. В концертной 
программе приняли участие: 
сводный хор музыкальных 
школ областного центра, ака-
демический симфонический 
оркестр Воронежской филар-
монии, губернаторский оркестр 

духовых инструментов, хор 
Воронежского театра оперы 
и балета, Митрополичий хор 
Благовещенского кафедраль-
ного собора и мужской Архие-
рейский хор «Символ веры», а 
также ансамбль русской песни 
«Воронежские девчата». Ярко 
выступил мужской хор Управ-
ления МЧС по Воронежской 
области. Прозвучали известные 
произведения отечественных 
авторов – Вениамина Баснера, 

Михаила Матусовского, Васи-
лия Лебедева-Кумача, песнь о 
Воронеже воронежского ком-
позитора Михаила Носырева 
на стихи Виктории Олейник. 

Все собравшиеся с вооду-
шевлением подхватили песню 
Александры Пахмутовой на 
стихи Николая Добронравова 
«Надежда». В завершение свод-
ный хор исполнил «Славься» 
Михаила Глинки на стихи 
Сергея Городецкого. Зазвуча-

ли возвышенные ноты малой 
звонницы Благовещенского 
кафедрального собора и боль-
шие колокола. 

Праздник стал кульмина-
цией и завершением цикла 
концертов «Славянская ассам-
блея» на территории Благове-
щенского собора, которые про-
ходили в рамках Пасхального 
просветительского проекта 
«Благодатный огонь – в сердце 
каждого».

В честь создателей славянской азбуки 
Православие | День славянской письменности и культуры, отмеченный в нашей стране 24 мая, впервые в этом году прошёл в формате 
единого всероссийского концерта. Хоровой марафон начался  в разных городах России ровно в полдень. В Воронеже обширная 
программа в честь святых Кирилла и Мефодия собрала большую аудиторию на территории Благовещенского кафедрального собора 
На воронежской земле праздник был особенно 
торжественно отмечен в мае 2003 года, когда Во-
ронеж стал центром празднования Дня славянской 
письменности и культуры. В последующие годы 
трудами митрополита Сергия – Правящего Архиерея 
Воронежской епархии, праздник приобрёл значение 
всенародного. 

Митрополит Сергий.             Голоса воронежцев в едином всероссийском концерте.

Р
ек

ла
м

а.

Пенсия | Консультируют специалисты 
Управления Пенсионного фонда РФ  
в г. Воронеже
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Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 6 руб.

Агроснабженческая  компания
Воронежкомплект

Тел. (47391) 9-92-27, 8 (919) 180-34-21. 
E-mail: liski-sc@vk.vapk.ru                         www.vapk.ru   www.kamazvk.ru 

официальный дилер оао «Камаз» 
доводит до сведения, что в Лискинском филиале (трасса М-4 «Дон», севернее с. Средний Икорец) 

начал работу

сертифицированный центр по ремонту, техническому 
и сервисному обслуживанию автомобилей КАМАЗ.
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Лиц. №704478, рег. №ТС50 выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

осуществляется комплексная диагностика автомобилей Камаз, 
регулировка и ремонт топливной аппаратуры с использованием 

высокотехнологического оборудования фирмы BOSCH.

Агроснабженческая  компания
Воронежкомплект
Лиц. №704478, рег. №ТС50 выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

г. Воронеж, ул. дорожная, 36и. 
Тел./факс: (473) 263-28-59 (многоканальный).         www.vapk.ru

ТЕХНИКА ДЛЯ ЗАГОТОВКИ КОРМОВ
- самоходные кормоуборочные комплексы СКП «Мещера Е-403», КГ-6 «Полесье»;
- прицепные кормоуборочные комплексы КДП-3000 «Полесье»;
- косилки-измельчители КИН Ф-1500 «Полесье», КИР-1,5, КРП-2 «Рось», ККП-2 «Кубань»;
- косилки роторные КРН-2,1Б, КДП-310, КДТ-260, Z010/2, KDF-390, сегментные КСФ-2,1, конные КТ-1,0;
- грабли ГВК и ГВР, ГВВ;
- пресс-подборщики РК-4010 Kostka тюковые, PS 1210 Classik, ПР-145С, ПРФ-110, ПРФ-180;
- жатки навесные КСК-600 травяные, SH-025 для КПС-5Г, Е-301.

Техника KUHN
- косилки GMD66 Select (навесные), FC 302G (прицепные), 
  KUHN FC 3150 TCD (новинка!);
- грабли GA 6632, GA 7501;
- пресс-подборщики FB 2130 (рулонные), LSB 1290 (тюковые).

ШПаГаТ полипропиленовый сеновязальный:
TEWE (Австрия), PIIPPO (Финляндия).

Сетка 1,25*4000 по специальной цене 12300 руб.
Плёнка для упаковки сена NeoWrap 750 (1500 м) по специальной цене 4350 руб.
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Сертифицировано. Реклама.
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Открытое акционерное 
общество  

«Домостроительный  
комбинат» (ОАО «ДСК»)

проводит 

заселение 
жилых домов, 

расположенных по адресам: 
1) Московский проспект, 104в 

(4 ГСк, стр. поз. 8).  
Дата заселения – 02.06.2014 г.

2) ул. Ломоносова, 114/20 
(ул. ломоносова, стр. поз. 9). 

Дата заселения –10.06.2014 г.
Начало заселения -  
в 9 часов 00 минут.

При себе иметь паспорт  
и правоустанавливающие  

документы. 
Справки по тел.:(473) 263-78-

19, 263-99-77,  
с 8 часов 30 минут  

до 17 часов 30 минут.

27 мая 2014 года отмечает  
18-летие на рынке продаж запасных частей 

к автомобилям КАМАЗ, 
зарекомендовав себя надежным партнером  

в Центрально-Черноземном регионе  
на территории Воронежской области  

и города Воронежа.

Гарантия, качество,  
профессиональные консультации,  

ассортимент более 2500 наименований  
запасных частей ждут вас по адресу:

г. Воронеж, ул. Дорожная, д. 38г,
тел.: (473) 239-17-30, 263-28-67, 

факс 276-34-74.

ООО «КамаЗапчасть»,
официальный дилер ОАО «КАМАЗ»,
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Как утверждают дермато-
логи, с наступлением тепла 
число проблем с кожей дей-
ствительно увеличивается. 
Одна группа заболеваний 
возникает или обостряется 
в результате характерного 
для большинства людей им-
мунодефицита. Отсутствие 
солнечного света зимой, не-
комфортная температура, а 
также проблемы с желудочно-
кишечным трактом ведут к 
снижению функций иммунной 
системы. А поскольку кожа 
напрямую контактирует с 
внешней средой, первой «под 
удар» попадает именно она. 
Кроме того, повышается риск 
возникновения вирусных за-
болеваний и гнойничковой 
инфекции, которая может 
развиваться самостоятельно 
или осложнить течение дру-
гих заболеваний, особенно 
часто - чесотки. Наблюдается 
также значительный всплеск 
грибковых болезней.Активное 
весеннее солнце может спро-
воцировать самые разные за-
болевания кожи: от солнечного 
дерматита до солнечной экземы 
и солнечной почесухи, являю-
щимися достаточно тяжелыми 
заболеваниями. А в некоторых 
случаях переизбыток солнца 
может спровоцировать и более 

серьезные заболевания, такие 
как красная волчанка. 

Не дремлют и другие кож-
ные болезни. Между тем со-
временные дерматологические 
клиники способны оказать 
действенную помощь в лече-
нии воспалительных (пиодер-
мия, фурункулез, фолликулит, 
стрептодермия), вирусных 
(герпес,  папилломавирус, 
кондиломы), паразитарных 
(демодекоз, лейшманиоз, ак-
тиномикоз); наследственных 
(кератодермия, ихтиоз); ал-
лергических (крапивница, 
экзема, токсидермия); ауто-
иммунных (склеродермия, 
красная волчанка) заболева-
ний. А также нейродерматозов 
(нейродермит, атопический 
дерматит, кожный зуд), нару-
шений пигментации (витили-
го, лейкодерма, гемосидероз, 
пигментные пятна), псориаза, 
дискератозов и предраковых 
состояний (кожный рог, гипер-
кератоз, папиллома, невусы).

Для того чтобы распознать, 
какая причина вызвала вы-
сыпания или покраснения на 
коже, необходима консульта-
ция врача-дерматолога. Важно 
помнить о том, что высыпа-
ниями на коже могут сопро-
вождаться не только кожные 
болезни, и то, что от правильно-
го диагноза зависит эффектив-
ность и быстрота лечения.

Активное солнце – 
враг кожи
здоровье | Какие кожные заболевания 
обостряются с приходом тепла

марина Калинина

Весна приносит с собой не только солнце и тепло, 
но и негативное воздействие на организм, которые 
чувствуют многие из нас. Вместе с буйно цветущей 
зеленью «расцветает» и наша кожа. Она первой 
реагирует на вредные воздействия внешней среды 
и ослабление иммунитета. Различные высыпания, 
зуд, аллергические реакции - все это неизбежные 
спутники обострившихся в весенний период кожных 
заболеваний. 

поздравительная открытка

Сегодня, 27 мая, у 

Ивана Петровича 
АнохИнА –

день рождения, и мы шлем ему по этому поводу самые теплые 
поздравления.

Мы высоко ценим его крестьянскую мудрость, хозяйскую 
сметку, умение  всего себя отдавать аграрному поприщу.  

Искренне желаем Ивану Петровичу крепкого здоровья, сча-
стья и благополучия в семье.  

Пусть каждый новый день будет у него чист и светел,  
как воды его любимой реки Битюг.

Друзья.

НЕОБхОДИМО ПРОКОНСУЛьТИРОВАТьСя СО СПЕЦИАЛИСТОМ

Медицинскую деятельность  
осуществляет ООО «Европейская клиника «Сиена-Мед»

Европейская клиника 
«Сиена-Мед»

цЕнтр кожи
пСориаз
экзЕМа
дЕрМатиты
угрЕвая 
Сыпь
грибок
кожный зуд
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Помощь В Трудных и заПущенных Случаях
тел. 8 (473) 247-77-55. г.Воронеж, ул.60-й Армии, д.22б,

ост. «Магазин «Линия». Сайт: www.sienamed.ru

дЕрМатология

Продам гараж
площадь 47 кв. м, два уровня, кооператив «Сокол»,  

по адресу: Коминтерновский район, ул.Еремеева, 6а, 
Тел.: 8-903-653-69-18, 292-46-48.
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Уважаемые акционеры!
Совет директоров ОАО «Воронежавто-

дор» извещает акционеров ОАО «Воронеж-
автодор» о проведении 23 июня 2014 г. 
годового общего собрания акционеров ОАО 
«Воронежавтодор».

Форма проведения годового общего 
собрания акционеров: совместное присут-
ствие акционеров для обсуждения вопросов 
повестки дня и принятия решений по во-
просам, поставленным на голосование, без 
предварительного направления(вручения) 
бюллетеней для голосования до проведения 
годового общего собрания акционеров.

Место проведения собрания: г. Воронеж, 
Ленинский проспект, 43а, 6-й этаж, офис 
ОАО «Воронежавтодор»

Начало собрания: в 12 часов 00 минут. 
Время начала регистрации лиц, участву-

ющих в собрании: 11 часов 00 минут. 
Список лиц, имеющих право на участие в 

годовом общем собрании акционеров ОАО 
«Воронежавтодор», составлен по данным 
реестра владельцев именных ценных бумаг 
ОАО «Воронежавтодор» по состоянию на 
27 мая 2014 г.

Повестка дня:
1. Утверждение годового отчета.
2. Утверждение годовой бухгалтерской 

отчетности, в том числе отчетов о прибылях 
и убытках (счетов прибылей и убытков) 
общества.

3. Утверждение распределения прибыли, 
в том числе выплата (объявление) дивиден-
дов, и убытков Общества по результатам 
финансового года.

4. Избрание Совета директоров обще-
ства.

5. Избрание ревизионной комиссии 
общества.

6. Утверждение аудитора Общества.
7. О досрочном прекращении полномочий 

генерального директора ОАО «Воронеж-
автодор» Дударева Игоря Васильевича.

8. Об избрании генеральным директором 
ОАО «Воронежавтодор» Бочарова Олега 
Николаевича. 

9. О внесении в Устав ОАО «Воронежав-
тодор» изменений и дополнений в целях 
повышения ответственности генерального 
директора ОАО «Воронежавтодор» перед 
акционерами и контроля за обоснованно-
стью распоряжения недвижимым имуще-
ством Общества следующим образом:

• п. 8.2.9. Устава ОАО «Воронежавтодор» 
(избрание Генерального директора Обще-
ства, досрочное прекращение его полно-
мочий) – исключить,

• дополнить Устав ОАО «Воронежавто-
дор» пунктом 9.7.18 «избрание Генерального 
директора Общества, досрочное прекраще-
ние его полномочий»,

• дополнить Устав ОАО «Воронежавто-
дор» пунктом 9.7.19 «принятие решений 
о совершении сделок, связанных с отчуж-
дением, или с возможностью отчуждения 
недвижимого имущества Общества, а также 
о заключении договоров аренды недвижи-
мости Общества, срок которых составляет 
не менее 1 (одного) года»,

• пункт 9.9. Устава ОАО «Воронежавто-
дор» изложить в следующей редакции: «Во-
просы, предусмотренные п. 9.7.5., п.9.7.12, 
п.9.7.19, принимаются единогласно всеми 
членами Совета директоров Общества за 
исключением голосов выбывших членов 
Совета директоров».

С информацией (материалами), под-
лежащей предоставлению акционерам при 
подготовке к проведению годового общего 
собрания акционеров, можно ознакомиться 
по адресу: г. Воронеж, Ленинский проспект, 
43а, 6-й этаж, офис ОАО «Воронежавтодор» 
в рабочие дни с 9 часов 00 минут до 13 часов 
00 минут с 27 мая 2014 г.

 Участнику годового общего собрания не-
обходимо иметь при себе паспорт или иной 
документ, удостоверяющий личность, а для 
представителя акционера - так же доверен-
ность на право участия в годовом общем 
собрании акционеров и (или) документы, 
подтверждающие его право действовать от 
имени акционера без доверенности. 

Также уведомляем вас о том, что в слу-
чае, если по вопросу № 9, вынесенному на 
рассмотрение годового общего собрания 
акционеров 23 июня 2014 г., акционер про-
голосует «против» или не примет участия в 
голосовании, то он будет вправе требовать 
от ОАО «Воронежавтодор» (далее - Обще-
ство) выкупа всех или части принадлежа-
щих ему акций. 

Выкуп акций будет осуществляться по 
определенной Советом директоров Обще-
ства в соответствии с п. 3 ст. 75 ФЗ «Об 
акционерных обществах» цене: в размере 
10 (десять) копеек за одну обыкновенную 
именную акцию.

Выкуп акций будет осуществляться 
Обществом в следующем порядке:

1.  Акционер ОАО «Воронежавтодор», 
имеющий право требовать от Общества 
выкупа всех или части принадлежащих 
ему акций, должен направить в Общество 
письменное требование о выкупе принад-
лежащих ему акций в письменной форме 
с указанием:

•фамилии, имени, отчества (полного 
наименования) акционера;

•места жительства (места нахождения) 
акционера;

•количества, категории (типа) акций, 
государственный регистрационный номер 
выпуска акций, выкупа которых требует 
акционер;

•паспортных данных для акционера – 
физического лица;

•основного государственного регистра-
ционного номера (ОГРН) акционера – юри-
дического лица;  

•банковских реквизитов для перечис-
ления денежных средств.

Требование акционера о выкупе при-
надлежащих ему акций, а также отзыв 
указанного Требования, должны быть вру-
чены Обществу или направлены заказным 
письмом по адресу: 394004, г. Воронеж, 
Ленинский проспект, 43а.    

Подпись акционера – физического лица, 
равно как и его представителя, на требова-
нии акционера о выкупе принадлежащих 
ему акций и на отзыве указанного требо-
вания должна быть удостоверена нотари-
ально или организацией, осуществляющей 
ведение реестра владельцев ценных бумаг 
Общества - Филиал «ОРК- Воронеж» ОАО 
«Объединенная регистрационная компа-
ния» по адресу: 394026, г. Воронеж, проспект 
Труда, д. 39.

Все затраты, связанные с удостоверени-
ем подписи акционера - физического лица 
или его представителя нотариусом или 
регистратором, пересылкой документов в 
адрес Общества, осуществляются за счет 
акционера.

Требование, подаваемое акционером – 
юридическим лицом, должно быть заверено 
печатью юридического лица и подписью 
уполномоченного лица. 

Требования, не подписанные акционером 
или надлежащим образом уполномоченным 
представителем акционера. Требования, к 
которым не приложены документы, под-
тверждающие полномочия лица, подпи-
савшего Требование от имени акционера, а 
также Требования акционеров - физических 
лиц, подпись на которых не удостоверена 
нотариально или регистратором Общества, 
к рассмотрению не принимаются. 

2. Требование должно быть предъяв-
лено Обществу не позднее 45 дней с даты 
принятия годовым общим собранием ак-
ционеров Общества решения по вопросу 
повестки дня № 9, начиная с 23.06.2014 г. 
и не позднее 06.08.2014 г. Требования, по-
ступившие в Общество ранее 23.06.2014 г. 
и позднее 06.08.2014 г., а также требования, 
содержащие неполную или недостоверную 
информацию, к рассмотрению приниматься 
не будут.

Акционер не вправе отозвать (изме-
нить) свое Требование после истечения 
45-дневного срока. 

3. Не позднее чем через 50 дней со дня 
принятия годовым общим собранием ак-
ционеров решения по вопросу № 9, т.е. не 
позднее 11.08.2014 г., Советом директоров 
Общества будет утвержден Отчет об итогах 
предъявления акционерами требований о 
выкупе принадлежащих им акций. 

 Отчет Совета директоров Общества об 
итогах предъявления акционерами требова-
ний о выкупе принадлежащих им акций до-
ступен для ознакомления по адресу: 394004, 
г. Воронеж, Ленинский проспект, 43а, офис 
ОАО «Воронежавтодор» в рабочие дни с 9 
часов 00 минут до 13 часов 00 минут.

4. Выкуп акций будет осуществляться 
по цене, определенной Советом директоров 
ОАО «Воронежавтодор» в соответствии с 
п. 3 ст. 75 Федерального закона «Об акцио-
нерных обществах» в размере 10 (десять) 
копеек.

Выкуп акций у акционеров будет осу-
ществляться Обществом в течение 30 дней 
после истечения 45-дневного срока с даты 
принятия Собранием решения по вопросу 
повестки дня № 9, путем перечисления сум-
мы выкупа на банковский счет, указанный 
акционером в требовании.

В случае если совокупная стоимость 
предъявленных и подлежащих выкупу 
акций Общества превысит 10% стоимости 
чистых активов Общества на дату принятия 
Собранием решения о внесении изменений 
в Устав Общества, акции будут выкупаться 
у акционеров пропорционально заявленным 
требованиям (в соответствии с требова-
ниями п. 5 ст. 76 Федерального закона «Об 
акционерных обществах»).

Совет директоров  
ОАО «Воронежавтодор».

На правах рекламы.

СООБЩЕНИЕ
о проведении годового общего 

собрания акционеров открытого 
акционерного общества

«воронЕжавтодор»
В заявочный протокол еще 

были внесены всего двое - хав-
беки Нежелев и Татарчук, но за-
ранее было ясно, что участия в 
матче они не примут, как и еще 
почти десяток травмированных 
футболистов. Подавляющее 
большинство повреждений 
ими было получено не в ходе 
календарных матчей, а в ходе 
тренировочных занятий. Кто 
несет за это ответственность, и 
пояснять не надо. Таким обра-
зом, впервые в сезоне «Факел» 
провел всю игру без замен. 

«Соколу» в этом поединке 
ничего было не нужно: он уже 
завоевал первое место в зоне 
«Центр» и путевку в ФНЛ, а 
воронежцы опять остались «с 

носом», но хотели хлопнуть 
закрывшейся перед ними две-
рью. 

Счет был открыт на 38-й 
минуте, когда Альшин отва-
жился на удар с 25 метров, и 
мяч угодил точно в верхний 
угол ворот волжан. После это-
го гостей дважды выручал 
стальной каркас: Сальников 
угодил в штангу, а Альшин - в 
перекладину. «Сокол» особо 
не расстраивался и в середине 
второго тайма отыгрался: цели 
достиг выстрел Сапожкова. 

Ничейный счет продер-
жался всего восемь минут, 
только до тех пор, пока Гарбуз 
не подключился к атаке и не 
расстрелял голкипера волжан 
Скорнякова. Эта победа, воз-
можно, поможет занять второе 

место, а оно нам нужно? Что 
второе, что двенадцатое - какая 
разница, ведь задача на сезон 
опять не решена.

Результаты матчей 25-го 
тура. «Зенит» (Пенза) - «Ме-
таллург» (Выкса) 2:2, «Аван-
гард» (Курск) - «Подолье» (По-
дольский район) 2:0, «Тамбов» 
(Тамбов) - «Локомотив» (Ли-
ски) 2:0, «Динамо» (Брянск) 
- «Металлург» (Липецк)2:1, 
« С п а р т а к - 2 »  ( М о с к в а )  - 
«Орел» (Орел) 2:1, «Звезда» 
(Рязань) - «Калуга» (Калуга) 
1:3, «Витязь» (Подольск) - 
«Металлург-Оскол» (Старый 
Оскол) 3:0 (+ : -).

У «Сокола» на счету оста-
лось 65 очков, у «Витязя» и 
«Факела» - по 57. «Локомотив» 
после катастрофы в Тамбо-
ве продолжает находиться в 
арьергарде турнирной табли-
цы. 30 мая «Факел» поедет в 
гости к металлургам Выксы, а 
железнодорожники на своем 
поле сыграют с «Витязем». 

Хлопнули дверью
футбол | В воскресенье «Факел» провёл очередной матч  
в первенстве России

максим СКВорЦоВ

Играл против саратовского «Сокола». На футбольное 
поле команда вышла в следующем составе: Криво-
ручко, Бутырин, Ревякин, Тимошин, Гарбуз, Соколов, 
Дубровин, Альшин, Бекетов, Скрыльников, Саль-
ников. В числе запасных числились лишь вратарь 
Саутин, да полузащитник Лев. 


